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No segundo dia do mês de maio de 2019, na sala de reuniões da 

Superintendência de Tecnologia da Informação, Faculdade de 

Administração, sob a presidência do Professor José Walkimar de Mesquita 

Carneiro, Presidente da Comissão de Avaliação e Acompanhamento do 

Desenvolvimento Institucional (COMADI), realizou-se a Reunião Ordinária 

da COMADI. Além do presidente da COMADI, estiveram presentes os 

seguintes membros: Amanda Volotão, Débora de Souza Janoth Fonseca, 

Hélcio de Almeida Rocha e Virgínia Dresch. Como convidado participou: 

Pamella Drummond.  

O principal objetivo da pauta da reunião foi a discussão da possibilidade de 

revisão do PDI e perpassou os seguintes pontos: 

1) Em relação ao Projeto pedagógico Institucional ficou acordado que o 

PPI será diagramado para uma visualização mais dinâmica e para 

isso, contará com ajuda de um recurso cedido pelo pró-Reitor de 

Planejamento. O Presidente da COMADI, José Walkimar irá enviar o 

documento do PPI para diagramação. Além disso, acordou-se que o 

PPI será um documento à parte do PDI. 

2) No que tange às ações estratégicas sugeridas no PDI, ficou definido 

que a COMADI irá consultar as respectivas Pró-reitorias e 

Superintendências quanto ao andamento das ações em princípio sob 

responsabilidade de cada uma delas.  



3) No ponto de pauta referente à revisão do PDI, após intensa discussão 

entre os presentes, não foi possível chegar a uma conclusão quanto 

ao nível da revisão à qual o documento pode ser submetido. Para 

alguns membros, o documento deverá ser revisto não apenas quanto 

às metas ali estabelecidas, mas também quanto aos objetivos 

estratégicos ou indicadores para mensurar objetivos estratégicos já 

presentes. Para outros membros, a revisão deve limitar-se a redefinir 

metas, e apenas naqueles casos em que as metas originalmente 

estabelecidas claramente se mostram inadequadas.  Após esgotar-se 

o tempo previsto para a duração da reunião, não houve concordância 

entre os membros presentes e a discussão sobre este item ficou a ser 

continuada na próxima reunião.  

Como próximo assunto a ser tratado em uma próxima reunião: 

 A continuação da discussão dos limites de alteração do PDI relativos 

ao painel de objetivos, metas e indicadores. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual para 

constar, eu, Pamella M. Drummond, lavrei a presente ata para que se 

registre o que foi discutido. 

 

 


